

MONICA ARAYA

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Transport lead at “climate champions” initiative of United Nations
- Co-founder, Costa Rica Limpia
- Co-Founder, Electric Mobility Association



Topics

- Climate Change
- Environment
- Smart Cities
- Sustainability
- Women

Lahir di Kosta Rika, Monica Araya telah bekerja di bidang isu keberlanjutan selama lebih dari 20 tahun dengan fokus di Amerika Latin. Dia ikut mendirikan Kosta Rika Limpia, kelompok strategi warga yang ditujukan untuk mempromosikan energi terbarukan dan mobilitas listrik dan meluncurkan organisasi Movilidad electrica, salah satu platform mobilitas listrik pertama di Amerika Latin yang ditujukan untuk mengedukasi konsumen tentang kendaraan listrik. Dia adalah anggota pendiri Asosiasi Mobilitas Listrik di Kosta Rika dan merupakan Wakil Presiden Dewan.

Pembicaraan TED-nya tentang Kosta Rika bebas fosil yang memiliki satu juta tampilan dan telah diterjemahkan ke dalam 30 bahasa. Pada tahun 2017 dia menjadi mentor untuk TED & BMW's Next Visionaries. Pada bulan Desember 2016, dia adalah orang Amerika Latin pertama yang bergabung dengan ekspedisi wanita terbesar di dunia ke Antartika - inisiatif kepemimpinan wanita tahunan oleh Homeward Bound. Kementerian Luar Negeri Prancis menamainya "Kepribadian Masa Depan" pada tahun 2014.

Monica Araya telah melakukan pekerjaan ekstensif pada politik iklim dengan fokus pada Amerika Latin. Di jalan menuju Paris (COP21) dia meluncurkan www.nivela.org untuk mempromosikan suara-suara baru dalam mendukung aksi iklim. Dia telah menjadi Penasihat Kebijakan Senior di E3G - di London sejak 2009 dan Senior Associate di Cambridge Institute for Sustainability Leadership sejak 2016. Dia adalah seorang negosiator untuk Kosta Rika dalam negosiasi iklim internasional. Dia telah menjadi konsultan independen untuk banyak organisasi termasuk OECD, WRI, ODI, NREL, ECF, Climate Works, CDKN, INCAE-Business School, Estado de la Nación-Costa Rica dan Perserikatan Bangsa-Bangsa.

Baru-baru ini, Monica Araya bergabung dengan tim Juara Iklim untuk memimpin kampanye transportasi yang berupaya mempercepat penyerapan mobilitas tanpa emisi-bekerja bersama Juara Aksi Iklim Tingkat Tinggi untuk COP26. Dia telah tinggal dan bekerja di Amerika Latin, Eropa, dan AS, melibatkan para pemimpin di pemerintahan, bisnis, filantropi untuk mengadvokasi dan memandu strategi dekarbonisasi. Ini berarti menciptakan dan mendukung koalisi berbagai pemangku kepentingan yang dipandu oleh visi bersama.

Monica telah menulis 70 publikasi dan aktif berbicara di depan umum. Sering menjadi komentator media tentang politik energi dan iklim Amerika Latin, wawasannya telah disebutkan di media lokal, regional, dan internasional termasuk majalah TIME, Financial Times, National Geographic, El País, Repubblica, dan The Guardian.

Dia adalah anggota Komite Pengarah Laporan Kesenjangan Emisi UNEP 2012-2017. Dia memimpin bersama Platform untuk Strategi Pembangunan Rendah Emisi di Amerika Latin dan Karibia. Pada tahun 2019, dia dinobatkan

sebagai 'Crusader of the Year' atas perannya memajukan mobilitas listrik di Kosta Rika. BMW dan TED menunjuknya sebagai mentor untuk "Next Visionaries," sebuah inisiatif yang mengeksplorasi masa depan mobilitas.

Monica Araya memiliki gelar Ph.D dalam pengelolaan lingkungan dari Universitas Yale dan sebelumnya dia mendapatkan gelar Masternya, juga di Yale, dan master dalam kebijakan ekonomi di UNA di Kosta Rika.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988